



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 3 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

21/03/2022

ASISTENTES:

D. José Micó Serra (Vicepresidente Primero)
D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario)
D^a. Virtú Ribera Navalón (Vicepresidenta Segunda)
D^a. Luisa Aroca Amorós (Vicepresidenta Tercera)
D. José Francisco Belda Martínez
D. José Carlos Payá Rubio
D. Pedro Mejías Martínez
D. José Miguel Esquembre Menor
D^a. Jovita Reche Lorca

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

D^a. Encarnación Pérez Vidal
D^a. Hassana El Bachiri
D. Manuel Soriano Ramal
D. Rubén Gandía Navarro
D^a. Ester Serra Vicente
D^a. Maruja Úbeda Martínez
D. José Pedro Serrano Gómez

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas del día veintiuno de marzo del dos mil veintidós, se reúnen en La Tercia las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden por el vicepresidente primero de la Comisión Permanente se dio por comenzada la sesión.

1.- Aprobación del Acta de la reunión anterior.

Se aprueba por unanimidad de los asistentes.

2.- Asamblea del Plenario.

Se deja para la siguiente reunión.

3.- Breve información de las diferentes Comisiones de trabajo.

Luisa Aroca Amorós toma la palabra para explicar las reuniones mantenidas por la Comisión de Trabajo de Barrios, indicando que en la última reunión se trataron 3 temas y que se iban a repartir el trabajo en pequeños grupos para trabajar en temas concretos como:

1º Protocolo aprobado en el Plenario para ver cómo llegar al Ayuntamiento por parte de las AAVV. Pero este tema está paralizado hasta que haya presidente o presidenta de la Federación de las AAVV de Villena, que actualmente no tiene.

2º Plano de Villena indicando los límites de cada AAVV. Se tiene conocimiento que las AAVV son culturales por lo que no tienen una definición concreta, por ello no están limitadas



territorialmente, 3 personas de la Comisión de Barrios, van a hacer un plano orientativo, delimitando las zonas físicas de cada AAVV.

3º Comisión de drogadicción, han tenido conocimiento que hay “entidad” municipal que es la Comisión de Seguridad del Ayuntamiento. Como la Comisión de Drogadicción del FORO quiere ser propositiva, va a pedir que se reúna esta Comisión Municipal y han decidido no reunirse porque son sólo 3 personas y van a solicitar información sobre la Comisión de Seguridad del Ayuntamiento.

4º Respecto a la pérdida de “servicios” en Villena, están trabajando en ver que servicios se están perdiendo y para ello están pensando en hacer alguna actividad donde poder recoger información y los problemas de la ciudadanía respecto a la falta de atención en estos servicios, INSS, Hacienda, SUMA, etc.

Jovita Reche Lorca, cree que sería interesante que se generara una oficina municipal para las personas mayores, para poder hacer cualquier gestión por la Sede Electrónica.

Comisión de Trabajo de Justicia Social; Pepe Micó Serra indica que se ha solicitado una reunión con el Alcalde y Concejales, el perfil de esta comisión es de abogados y abogadas, con lo que tienen una perspectiva muy concreta de la realidad, con el tema de la ubicación del Palacio de Justicia, servicios que se pueden ubicar en edificios municipales, como el Punto de Encuentro Familiar, Juzgado de Violencia de Género, etc. Desde el Ayuntamiento hay un compromiso de ver espacios municipales para tener estos servicios.

Respecto a comunicación, opina que hay que darle un empujón y que hay muchos recursos para poder llevar la información a la ciudadanía, aprovechando además la disponibilidad de los medios, pero enfocando la información en los problemas que le preocupan a la gente, evitando hablar de tecnicismos, reuniones, órganos del Foro, etc.

José Carlos Payá Rubio, dice que todas las Comisiones de Trabajo en este momento se está recopilando información y cuando tengan la información podrán pedir resultados.

Virtu Ribera Navalón toma la palabra para explicar lo que le ha transmitido Encarnación Pérez Leal, porque no ha podido venir: se ha reunido con el Director de la Sede Universitaria y este a su vez, lo hizo con la rectora y con la directora de la Universidad de Alicante para tratar el tema de la extensión universitaria en Villena, les pidió que se hiciera la petición por escrito para poder estudiar la posibilidad, por lo que se va a reunir con todos los que han sido Directores de la SEDE Universitaria de Villena para hacer el proyecto y la propuesta para presentarla en la Universidad de Alicante.

También están trabajando en traer el legado de Juan Bautista Vidal, pero la Concejala de Cultura (Eva M^a García) y el Técnico le indican que no han podido hablar con la viuda, por lo que siguen pendientes para que este tema no se olvide.

José Francisco Belda Martínez, dice que la Comisión de Ocio Sano, se ha reunido con los representantes de las AMPAS para recoger los problemas que hay en Villena con el ocio sano, se aprobó que las AMPAS iban a hacer una encuesta a los niños y niñas mayores de 12 años, para saber las demandas y necesidades de este rango de población.

También indican que van a trabajar en esta Comisión con Imán Puche que al ser una persona joven, creen que van a tener mayor aceptación con la población joven de Villena a la hora de dar a conocer qué es y qué hace el FORO.

José Carlos Payá Rubio, dice que la Comisión de Trabajo de Turismo están trabajando en los puntos que van surgiendo. Indica que el Plan Estratégico Turístico de Villena ya se presentó



por parte de la Concejalía, pero aun no se ha colgado en la web por lo que no han tenido acceso al mismo, opina que en este Plan falta una cronología, presupuesto, etc.

Respecto a la Consejo Municipal de Turismo, están a la espera que se convoque la constitución del mismo. Presentaron al Alcalde la petición que convocara el Consejo, pero la han derivado a la Concejala de Turismo, se ha puesto en contacto con ella y les indica que ella trasladará la petición del FORO al Alcalde para que convoque el Consejo Municipal de Turismo o que delegue en alguien.

Pedro Mejías Martínez, dice que ha elaborado un informe de la Comisión de Trabajo de Turismo con propuestas para la Concejalía, pasa a leerlo para su aprobación por la Comisión Permanente y poder llevarlo al siguiente Plenario para su aprobación definitiva y elevarlo al Ayuntamiento.

Virtu Ribera Navalón indica que la rutas turísticas para escolares ya se estaba haciendo con los 5º cursos de todos los colegios, por la Concejalía de Educación, pero por problemas de contratos y por la pandemia se dejó de hacer, propone que se incluya en el informe para que lo puedan tener en cuenta el proyecto ya realizado.

Tras el debate se aprueba el informe incluyendo la propuesta de Virtu Ribera Navalón. Se está pidiendo información también sobre el Plan Especial del Casco Histórico, se está preguntando por el Museo de Villena, pero les dicen que no hay fecha cierta, hay intención de ponerlo en marcha pero no hay luz ni agua por lo que no se puede abrir.

José Miguel Esquembre Menor, dice que en una reunión con la Concejala de Turismo le puso en conocimiento que había una solicitud de una licencia de obra para la construcción de un hotel en Villena, que hace más de un año y medio y no se le había dado respuesta, por lo visto la Concejala no tenía conocimiento de esta solicitud, iba a preguntar ya que Villena puede perder la calificación de municipio turístico por no tener un mínimo de camas de hotel. Por lo visto se va a trabajar para ponerlo en marcha. El problema de las licencias es muy grave para Villena, ya no es solo económico si no también turístico. Tiene conocimiento que hay personas que están pensando en denunciar al Ayuntamiento por el perjuicio que están teniendo al ver que el presupuesto para la construcción, por la tardanza de la concesión de la licencia, se ha incrementado por el encarecimiento de los materiales.

Jovita Reche Lorca toma la palabra para indicar que la Comisión de Trabajo de Salud se ha reunido con Alba Laserna (Concejala de Sanidad), donde se le llevó una serie de propuestas para organizar varias actividades, pero que la Concejala tenía pensado primero hacer una encuesta a la ciudadanía para ver las necesidades y posteriormente organizar las actividades o charlas.

José Micó Serra indica que estuvo invitado a la denominada Comisión para el estudio y elaboración de la Memoria y Documentación anexa para la asunción del Servicio de Innovación y Emprendimiento en la Pirámide (algo más que un simple coworking). El proyecto ya estaba avanzado por parte de una consultora y estaban presentes la Concejala de Desarrollo Económico (Esther Esquembre) y 3 personas técnicas del departamento, así como la Secretaria Municipal y un representante del Departamento de Intervención. Establecieron la documentación a desarrollar, y cuentan con el Foro Económico y Social para poder facilitar aportaciones en el periodo de exposición pública.



Continúa indicando que respecto al tema de la nueva web del FORO, tiene una reunión con Alba, el miércoles 23 de marzo, para ver cómo debe realizarse el **procedimiento** del contrato, y que este se ponga en marcha.

4.- Comunicación interna, publicaciones en redes sociales, presencia en medios.

José Micó Serra opina que a la comunicación hay que darle un empujón y que tiene que ser un reflejo de lo que se hace y que sea fluida.

Se pide a los miembros de las Comisiones de Trabajo que pasen a la Comisión de Comunicación un breve texto de sus reuniones y alguna foto para poder ir publicando.

5.- Ruegos y preguntas y fecha para la próxima reunión.

José Micó Serra toma la palabra para decir que desde el Gabinete de Desarrollo Económico de Villena se han puesto en contacto para que le comuniquemos que persona del nuevo FORO va a ser la que esté dentro del Consejo Municipal del Comercio, para poder convocarle a las reuniones. Indica que en el anterior FORO la persona que iba a estas reuniones era José Antonio Esquembre Bebia, como miembro de la anterior Comisión Permanente. Se aprueba hacer la consulta a las personas que componen la actual Comisión Permanente para ver si alguien quiere ser el representante del FORO en este Consejo Municipal de Comercio.

Próxima reunión de la Comisión Permanente el **lunes 11 de abril**

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintidós horas del día al principio expresado, lo que certifico con el visto bueno del Señor Vicepresidente 1º.

VºBº
VICEPRESIDENTE 1º CP

SECRETARIO

D. José Micó Serra

D Francisco M. Carrión Francés